

Eröffnung anfangs April 2022

## digital health center bülach (dhc)

### Das Zentrum für digitale Innovation im Gesundheitswesen

Ziel des Innovationszentrums ist die digitale Transformation im Gesundheitswesen voranzutreiben und damit die steigenden Ansprüche und Bedürfnisse von Patientinnen und Patienten besser zu erfüllen. Dazu werden Start-ups zusammen mit etablierten Unternehmen aus dem Bereich der Informations- und Kommunikationstechnologie (ICT) sowie der Gesundheitsbranche neue, praxistaugliche Lösungen entwickeln. Damit verfolgt das dhc einen Netzwerk- und Ökosystemansatz, der die Schnittstelle zwischen Start-ups und den Spitälern entscheidend stärkend wird.



### Namhafte Trägerorganisationen on board

Das Setting hat namhafte Akteure aus dem Gesundheitswesen, aber auch Akteure aus der Innovationsförderung und der Wissenschaft von

einer Partnerschaft im dhc überzeugt. Der Trägerverein dhc wurde am 28. Oktober 2021 gegründet. Partner mit Sitz im Vorstand sind die Hirslanden Gruppe, die Spital Bülach AG in Co-Partnerschaft mit dem Kantonsspital Winterthur (KSW), die Helsana-Gruppe, die Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaft (ZHAW), die Zürcher Kantonalbank (ZKB), das Amt für Wirtschaft und Arbeit (AWA) des Kantons Zürich sowie die Stadt Bülach.

 HIRSLANDEN

 Helsana

 Spital Bülach

 KSW  
KANTONSSPITAL WINTERTHUR

 Kanton Zürich  
Volkswirtschaftsdirektion  
Amt für Wirtschaft und Arbeit

 Zürcher  
Kantonalbank

 zhaw

 Stadt Bülach

### Wertvolles Know-how für das dhc

Stefan Lienhard, ehemaliger Digital Manager bei der Schulthess Klinik, hat am 1. Februar 2022 die Geschäftsleitung des dhc übernommen. Als Geschäftsführer des dhc vernetzt Stefan Lienhard Organisationen aus der ICT- und Gesundheitsbranche. Er schlägt damit die Brücke zwischen zwei Welten und fördert den gezielten Austausch zu ähnlichen oder ergänzenden Fragestellungen und Lösungsansätzen. Aufgrund seiner langjährigen Berufserfahrung im Digitalen Marketing im Gesundheitswesen verfügt Stefan Lienhard über vertieftes Wissen

über das technologische Umfeld beider Branchen sowie derer Synergiepotenziale.



### Die Idee entstand aus der Wirtschaftsförderung der Stadt Bülach

Die Idee in Bülach ein Innovationszentrum zu lancieren, wurde anfangs 2019 von der Wirtschaftsförderung der Stadt Bülach ins Leben gerufen – ein Mandat von René Götz und Robine Baumgartner, Hanser Consulting AG, Zürich. Die Wirtschaftsförderung führte das Projekt von der Ideenentwicklung und der Konzeptionierung bis in die Umsetzungsphase. Das Projektteam wird ergänzt durch die Mitinitianten Gieri Cathomas, Partner Swispath Health, und Mark Eberli, Stadtpräsident Stadt Bülach. Mark Eberli hat das Vereinspräsidium des Vereins dhc übernommen.

### Betriebsstart im April 2022 in Bülach Nord

Starten wird der Verein dhc seinen Betrieb im April 2022 in einem 600 Quadratmeter grossen Provisorium an der Schützenmattstrasse 14 in Bülach Nord. Im Herbst 2023 werden die dhc Unternehmen dann ins Glasi-Areal in Bülach

Nord umziehen. Gemeinsam mit der Generalunternehmerin Steiner AG plant das Projektteam derzeit den zukünftigen, 1'600 Quadratmeter grossen Standort im modernen Gewerbehauus Angelo. «Aus Sicht der Wirtschaftsförderung der Stadt Bülach ist das dhc ein Leuchtturmprojekt für den Wirtschaftsstandort Bülach, das zusätzliche Arbeitsplätze in die Region bringt und damit die Positionierung der Stadt Bülach als Nordportal der Flughafenregion stärkt», sagt René Götz, Mandatsleiter der Wirtschaftsförderung der Stadt Bülach und Partner bei Hanser Consulting AG.



Das dhc bietet langfristig Platz für 120 Arbeitsplätze, die von Start-ups und etablierten Organisationen im Rahmen einer Vereinsmitgliedschaft gemietet werden können. Des Weiteren bietet das dhc seinen Mitgliedern Dienstleistungen wie Coaching, Networking-Events und Wissensplattformen sowie Arbeitsplätze, Meeting-, Konferenz und Innovationsräume an.

Weitere Informationen unter [www.digital-health-center.ch](http://www.digital-health-center.ch)

